

# Obsah

150 let od narození Leonida Nikolajeviče Andrejeva a Opera slavica .....	5
--	---

## Články

### Евгений Николаевич Филиппов

Схватка Человека с Судьбой. Версия Л. Андреева (на материале пьесы «Жизнь Человека») .....	7
--	---

*The Fight of Man with Fate. L. Andreev's Version (Based on the Play "The life of Man")*

### Юлия Алексеевна Дмитриева

Отражение революционных событий 1905 года в рассказе Л. Н. Андреева «Губернатор» .....	19
--	----

*Reflection of the Revolutionary Events of 1905 in the Short Story "The Governor" by L. N. Andreyev*

### Йозеф Догнал

Конец правления династии Романовых в 1917 году в восприятии Л. Н. Андреева .....	29
--	----

*The Fall of the Romanov Dynasty in 1917 in the Perception of L. N. Andreev*

### Михаил Анатольевич Перепелкин

Из «биографии» Семёна Семёновича Говядина: А. Н. Толстой и Л. Н. Андреев ..	39
---	----

*From "Biography" of Semyon Semyonovich Govyadin: A. N. Tolstoy and L. N. Andreev*

### Natália Dúbravská

Expresívnosť literárnej tvorby Leonida Andrejeva v kontexte sústavy výrazových kategórií Františka Mika .....	53
---	----

*The Expressiveness of Leonid Andreyev's Literary Works in the Context of František Miko's System of Expression*

*Categories*

## Rozhledy—materiály

### František Všeticka

Hledač panacey .....	65
----------------------	----

## Zprávy—kronika

- Jubileum českého slavisty a komparatisty (*I. Pospíšil*) ..... 69
- Strážce rodu Vančurů. K sedmdesátinám Jiřího Poláčka (*F. Všetická*) ..... 71
- Odešel prof. PhDr. Miroslav Zahrádka, DrSc. (*J. Dohnal*) ..... 73

## Recenze

- О костюмной поэтике в прозе А. П. Чехова (*С. Н. Черепанова*) ..... 77
- По ту сторону рационального (*Е. Н. Филиппов*) ..... 79